# すこやかネット・まつばら

~教育コミュニティのエンパワメントをめざして~

松原市内7つの中学校区にある地域教育協議会では、フェスタ・クリーンキャンペーン等さまざまな取り組みを通じて、地域の子どもどうし、子どもと大人、大人どうしが交流し合い、「顔と名前の一致する人間関係」を育む教育コミュニティの推進と共に、学校教育活動への支援・協力を行っています。

#### 学校支援地域本部事業 文部科学省・大阪府補助事業 〜教育コミュニティづくりの拡大・発展へ



#### 学校支援地域本部事業

松原市地域教育協議会 松原市教育委員会



令和4年11月発行

## 令和4年度松原市地域教育協議会総会 開催

6月3日(金)、松原市内7つの中学校地域教育協議会が一堂に会し、令和4年度松原市地域教育協議会総会を開催しました。

前田正人地域教育協議会会長、美濃亮 松原市教育長の挨拶の後、令和4年度役 員体制を決定しました。





また、松原市全体に関する令和3年度の事業報告、令和4年度の活動計画 提案の後、各中学校区の活動の様子に ついて交流しました。

さらに、コロナ禍における活動の進め方について意見交換を行い、子どもたちのためにできる事を少しずつでも進めていくことということが全体で確認されました。

## 第29回松原市児童会生徒会交流会



今年度もオンライン会議システムを活用し、 開催することができました。

各校より児童生徒や担当教職員、また来賓 として市内各種団体代表者など、約100名の 参加がありました。

今回のテーマは『ISS(インターナショナルセーフスクール)に関わって、

- ①学校がみんなの安心できる場所にする ための取組みについて、
- ②友だちのがんばりを認め合う取組みに ついて』でした。

各校から独自の取組みやがんばりを報告 した後、意見交流を行いました。

他の学校の良いところを取り入れようと、 気になったことを積極的に取り入れていこ うとする姿を見ることができました。



### 「防犯教室」を開催しました!

~子どもを見守る地域のスクラム~

7月15日(金)に松原市PTA協議会と松原市地域教育協議会の共催で防犯教室を実施しました。

松原警察署より、交通安全課の蓑城さんから「交通安全について」、生活安全課の那須さんから「私たちの生活を守る防犯の取組みについて」と題してお

話をしていただきました。

最近の交通事故の傾向や身近に起きる犯罪、子 どもの安全について学ぶだけでなく、地域の安心 ・安全について自分たちにできることを考える有 意義な時間となりました。

当日は、PTAや地域協、防犯協会など約60名の方に参加していただきました。

今後も学校・家庭・行政・地域 が連携・協働し、子どもたちを 見守っていきます!

